
佛山红十字会医校

7 月以来分文未入

广东佛山市红十字会 2 日首次公布

一年来红十字会医院学校的资金收支情

况：该校共收到捐款 88.6 万余元，但在

“郭美美事件”后，学校未再收到一笔捐

款。

但一位负责捐款统计的工作人员告

诉记者，今年 7 月以来，该校还未收到一

笔捐款， 这位工作人员表示“郭美美事

件”肯定有影响。 （据《羊城晚报》）
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8 月 3 日，郭美美母女做客宁夏卫视第一财经《财经郎

闲评》节目，接受郎咸平独家专访。 郭美美称，自己的干爸

“王军”并非网上流传的红十字会内部的王军，而只是一名

商人。 对于备受关注的网上炫富事件，郭美美在节目中流

泪道歉。 郭美美称，深圳的王军给其买玛莎拉蒂豪车的钱，

是他自己做生意赚的，与红十字会无关，她又称自己炫富

的众多爱马仕皮包中，只有两个是真的，并且都是其母郭

登峰的。 郭母还表示家境一直富裕，她早年靠炒股起家。

郎咸平：当时，你说你是“红十字会商

业总经理”，你为什么这么说？ 这个事实的

真相是什么？

郭美美： 当时是我和干爸他们吃饭，

在交谈中，我就有一句听一句的，他们成

立的公司叫做中红博爱。

郎咸平：中红博爱是红十字会的一个

下属分支机构和基层组织？

郭美美：好像是和红十字会下面的一

个商会机构合作的。

郎咸平：红十字会下面成立商业红十

字会，下面还有一个王鼎公司，王鼎公司

就搞了你刚才讲的中红博爱。

郭美美：应该是这样的。 因为我干爸

平时很疼我， 他们谈完事情以后聊天时，

就和我说， 公司成立了以后， 让我也到

公司上班。 我说好啊， 还开玩笑说不做

总经理级别的职务我不去。 然后他就说

让我当总经理。

他其实是像哄小孩一样的，我并没有

多当真，过了几天，我就在微博上……因

为我在微博上关注的那些好友的头衔都

写着总裁、 CEO 那些， 我就有一种爱慕

虚荣、 攀比的心理吧， 就把自己原本新

浪认证的歌手和演员改成了中国红十字

会商业总经理。 其实那个时候我连他们

公司叫做中红博爱都不知道。 我只知道

是中什么红什么， 我就记得这两个字，

所以就改成中国红十字会。

郎咸平： 你写了这个之外， 还做了

别的什么事， 还写了别的什么话？

郭美美： 因为我现在也没有工作，每

天就是在家待着，或者是和朋友逛逛街出

去玩， 所以那天我就在微博上写了一条

“每天要上英语课，要游泳，还要学习当红

十字会商业总经理”， 因为当时在饭局上

还那样开玩笑， 我说我哪里会当总经理

啊，干爸说我不会可以学。 我那天在家上

网时就改了，我说我要学习当红十字会商

业总经理，没想到弄出那么大的事情。

郎咸平：你所谓的干爸是不是王军？

郭美美：对，他不是网上说的那个红十

字会里面的王军，因为我看网上的报道说，

红十字会里面好像有个副会长也是叫王

军，他 (干爸 )是深圳人，是个商人。

郎咸平：他做什么职业的？

郭美美：应该是投资房地产之类的吧。

郎咸平：那么郭女士，她的干爸和你之

间，有夫妻关系还是没有任何关系？

郭登峰：没有。

郎咸平：没有任何关系？

郭登峰：对。

郎咸平：你有两部车子 ，一部叫做兰

博基尼，是吧？ 一部叫做玛莎拉蒂？

郭美美：不是，一部是玛莎拉蒂，一部

是 Mini� Cooper。

郎咸平：Mini� Cooper 是谁买的？

郭美美：妈妈买的。

郎咸平：按照你所说，王军是做地产

生意的，他给你买这个车的钱是什么钱？

郭美美：他自己做生意赚的钱吧。

郎咸平：那么他在中红博爱里面担任

什么职位？

郭美美：好像是挂名的董事，他也有

投资。

郎咸平：你知道他投资多少钱吗？

郭美美：我听他们说，好像总投资是

六七千万元，他投了 1000 多万元。 但他已

经退出了。

郎咸平： 他有没有从中红博爱赚到

钱？

郭美美：没有，还没有启动呢。

郎咸平：那么送你这部车的钱 ，就不

应该是中红博爱的钱了？

郭登峰：那肯定不是。

郎咸平：那肯定是他自己的钱了。 他

给你钱，那是你们两人之间的事，至于你

和你干爸之间是什么关系，其实我也不在

乎。 我也不觉得我们的社会到了需要关心

这个事的地步， 因为他也不是政府官员，

也不是红十字会的人，也没有拿我们老百

姓的钱， 也没有拿我们老百姓捐的善款，

他爱给你什么就给你什么， 那是你们的

事。

郎咸平：那么你在微博上还发了很多

的照片，你有很多的爱马仕包包 ，有很多

名牌的包包，是不是？

郭美美：那个我要澄清一下。

郭登峰：那个都是我买的。 只有两个

是真的，别的都是假的。

郎咸平：哪两个是真的？

郭美美：那个绿的是真的，还有一个

橙色的。

郎咸平：爱马仕的吗？ 谁送你的？

郭美美：一个是妈妈买的，然后那个

绿色的……

郎咸平：你买的是真的，送她了一个

真的？

郭登峰：也不是说送她，是我自己的，

她经常也会拿我的包包。

郎咸平：绿色的是谁送你的？

郭美美：我爸送的，干爸送的。

郭登峰：因为我看那些新闻 ，都是说

些乱七八糟的东西，那不是事实。

郎咸平：你不让她出来，你当时是什

么心态，你是想避避风头还是怎么回事？

郭登峰：我不知道，我想可能这些东

西过两天就会没有了。

郭美美：我总是说错话，从小到大，

我要么就不闯祸， 我一闯祸我就……要

么就捅个天大的篓子出来， 我也不是故

意的，我没想到。我想说，真的很对不起。

郎咸平：为什么？

郭美美：我知道自己爱慕虚荣，就是

放那些……微博发的那些， 可能会让很

多老百姓接受不了， 就觉得她的生活为

什么过那么好， 而我们要那么辛苦地努

力工作，其实我本性挺善良的，我以前不

是这样的……

郎咸平：以前不这样是什么意思，以

前是什么样子的？

郭美美：以前不会这么奢侈。

郎咸平：以前是多久以前？

郭美美：就是去北京以前 ，我是 18

岁去的北京。

郎咸平： 为什么到北京才变得比较

爱慕虚荣？

郭美美：我以前在家里，又省电又省

水，家里多开点儿灯，我就说妈妈你把灯

关了。我怕以后，我的小孩或者我小孩的

小孩没有电。去了北京以后，我自己都觉

得自己好像变得……女孩子之间好像喜

欢攀比……

郎咸平： 上次我听某一个制片人说，

郭美美出门的时候开着 Mini� Cooper，带

着保姆？

郭登峰：对。 我们家一直都请保姆，从

她小时候。

郎咸平：是你们家本来就比较富裕？

郭登峰： 不可以说是很有钱的那种，

但是我们一直有钱用的，因为她还没出生

时我在深圳就有两套房子，就有几百万元

的现金。

郎咸平：那么你做什么职业呢？

郭登峰： 我一直……我是 1990 年就

开始买股票，炒股票……

我做得早，只有 5 只股票的时候我就

进入股市了，当时还没有电脑呢。

郎咸平：你还记得这 5 只股票的名字

吗？

郭登峰：第一只是深发展，还有金田、

万科、安达，都是那时候的名字，还有一只

是原野。

郎咸平：你炒股票赚了多少钱？

郭登峰：我只有几万元钱 ，赚了几百

万元。

@网上微评@
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� � 郎咸平采访郭美美母女的节目播出

后，立即在微博上引发了争议。 网友质疑，

采访“太假了”，郎咸平完全是在诱导郭美

美说“台词”。

@ 积满灰尘的嘴巴：行内人一眼就看

出了其中的门道， 这不是专访， 而是联

袂演出。 出品人当然是红十字会， 目的

是让观众相信， 郭母女和红十字会无关。

@ 巫云峰： 今天观看了郭美美母女

的专访， 郭母郭登峰称其在 1990 年就有

几百万元现金了， 并称是通过炒股， 在

几个月的时间将几万元变成了几百万元，

其所列举的股票都是深圳上市的深发展、

深万科、 深金田等。 而深交所是 1991 年

4 月 3 日才正式开业， 难道穿越了？

@21 王卓铭： 郭美美的妈妈郭登峰

骗人呢： 上海老八股加上深圳老五股，至

今只有豫园商城创下过无人可及的高股

价： 面值 100 元的股票被炒到 10000 元，

增值 100 倍，而且得买到原始股。 凭郭妈

妈那几万元几个月内炒到几百万元？ 欺负

人没买过老五股，而且欺负人不会上网搜

索啊？

@闾丘露薇：新闻系的同学们， 作为

一个案例来看， 这个采访很失败。 1.只让

对方说自己想说的话。 2.引导痕迹太重。

3.没有追问， 总是迫不及待地打断对方。

不过终于看明白了， 为何要做这个节目，

就是要引导郭美美澄清， 帮王军、 红十

字会澄清那是王军自己的钱。 郭美美的

生活和我们无关， 大家关注的是红十字

会。

@何三畏：难得一见如此语无伦次主

观粗暴的采访。 郎咸平先生的话，是郭美

美母女加起来的 25 倍。 被采访人好不容

易开始的话头，总被强行打断。

郭美美母女首度现身荧屏，就炫富事件流泪道歉

干爸王军是地产商不是红会副会长

郭母称靠炒股身家数百万元遭质疑

关于“红十字会商业总经理”

关于“爱马仕包包”

关于“对此次

风波的看法”

1

关于“深圳王军”

2

关于“豪车”

3

4

5

郭登峰自称

炒股赚数百万元遭质疑

6

关于未来

郎咸平：那么你下一步想做什么呢？

郭登峰：应该会进娱乐圈吧。

郎咸平：有什么特别的计划呢？

郭美美：目前还没有。

（综合《东莞时报》《新快报》）

相关新闻

郭美美（左）和郭登峰在接受采访。

郭美美


